

開智



心ゆたかで かしく たくましい子

発行者 小山市立萱橋小学校長 大石 成美

二十四節気が「寒露(かんろ)」から「霜降(そうこう)」へと変わりました。秋もいよいよ終わりが近づき、朝晩の冷え込みが厳しくなってきます。

校内でも体調をくずしている児童がみられます。今年もインフルエンザ等への対策も大切にしながら、体調管理に気をつけていただくようお願いします。



1・2年生遠足

9月27日

1・2年生一緒に宇都宮動物園に行きました。1年生と2年生で混合の班を作り、2年生がリーダーして、動物を見たり乗り物に乗ったり、楽しく活動してきました。



学校にもどると、楽しかった思い出をみんなに聞いて欲しくて「あのねあのね」と盛り上がっていました。

十五夜

9月17日

日本古来より続く月を愛でる風習「お月見」は、十五夜である中秋の名月に、収穫の喜びを人々と分かち合うものとされています。その習慣にはススキを飾ったり旬の収穫物をお供えするなどがあり、現代でも続いています。今年は暑さが続いていたのでススキがあまりありませんでした。みなさんのまわりでは、いかがでしたか？月はとてもきれいでしたが、雲が多く、出たり隠れたりしていましたね。



アルバム撮影

10月1日

卒業アルバムは、子どもたちの未来へ贈るプレゼント。最高の一冊に仕上げたい、そう願う気持ちには、変わらないもので



す。今年も卒業に向けてアルバム制作がはじまりました。まずは、委員会とクラブ活動の撮影です。

6年生が自分たちが撮影の場所を決めました。今後、個人写真の撮影など1ページ1ページ丁寧に仕上げしていきます。

秋の交通安全運動

9月24日



秋の交通安全県民総ぐるみ運動(9/21~30)期間中に新4号交差点から学校の間等で、工業団地や自治会役員の皆さん

に登校の見守りを行っていただきました。

桑・東部連合自治会の方々の提案で、春と秋の交通安全運動中に実施していただいています。朝早くから、子どもたちのためにありがとうございます。



天文教室

10月2日

小山市立博物館の先生をお招きして、6年生が



天文教室を行いました。天体望遠鏡や天体シミュレーションソフト等を活用した観測や体験を通して、太陽や月、星の特徴や動

きについて理解することや、天体に対する興味・関心を深め、宇宙に対する豊かな心情を育てることがねらいです。今回は、

- ① PCとスクリーンを使って解説する「月の学習」
- ② ほっしー号搭載望遠鏡遮光板、パネルによる「太陽の観察」



を行いました。このような学習をきっかけに、太陽や月への興味・関心が広がっていくといいですね。

合同校外学習

10月4日



桑中ブロック特別支援学級合同校外学習を行いました。小中一貫教育で小学校と中学校の理解と親睦を深めることがねらいです。

今年は、茨城県にあるアクアワールド大洗水族館に行ってきました。イルカアシカオーシャンライブでは、水しぶきに大歓声でした。



桑中学校の生徒がリーダーになり、迷子にならないように良く面倒を見てくれました。実際この日は予約だけで1,000人の来場者だったので、とても混み合っていました。

防犯教室

10月9日

小山警察署 警察スクールサポーターの関根様にお越しいただき不審者対応の避難訓練を実施しました。



関根様が不審者に扮して、校舎1階の2年生教室に侵入。担任が児童を避難させ、駆けつけた

教職員と不審者への対応を実践しました。

その後、児童や教職員に対し、不審者が侵入した際の行動について、ご指導いただきました。自分の命は自分で守ることの大切さを実感することができた防犯教室になりました。



学びのすがた

10月9日

前期の「学びのすがた」を手交しました。



子どもたちのがんばりが「評価・評定」や「特別活動・学習・生活のようす」で確認できたことと思います。今年度前期、それぞれにがんばりました。後期も「笑顔」や「がんばる姿」がたくさん見られるよう、ご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

緑を守る会・奉仕作業

10月12日

「緑を守る会」は、萱橋小学校における環境緑化の維持管理に努めることを目的に組織している萱橋小学校独自の会で、50年以上続いている作業です。事業推進のために若干名の相談役がいて、プロの目で手を入れた方が良い木々を選定します。PTAの環境整備部が中



心になって運営しています。今年度もこの日に向けて何度も話し合いを重ねて準備してきました。当日は晴天に恵まれ、1日しっかり作業することができました。また、奉仕作業では、普段手の届かないところ

を中心にきれいにさせていただきました。校庭でも側溝の蓋を取り、中にたまった土を取り除いていただきました。また、池も魚や金魚をいったん捕りだし、高圧洗浄機等できれいにさせていただきました。



あらためて地域の方々に支えられている学校だということを実感した1日でした。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

